

ART EN BOIS : DES MAISONS AVEC DU BOIS SOURCÉ À MOINS DE 15 KM

Installée à Belmont-de-la-Loire depuis 2012, l'entreprise Art en bois, fondée par Victor Chassignol, propose des aménagements extérieurs, intérieurs et ossatures de maison en bois local.

Le bois utilisé par Art en Bois provient de la scierie voisine, gérée par le père de Victor Chassignol, troisième du nom à exploiter Chassignol Bois et parquet. Ainsi V. Chassignol indique-t-il que le bois qu'il utilise provient d'un rayon de 15 km alentour. Un sourcing local qui « fait partie de notre ADN », indique

le gérant qui a, un très court temps, tenté de s'approvisionner à l'étranger sur certaines essences : « On a très vite arrêté par conscience professionnelle. Les gens viennent chez nous avec une démarche éthique et il n'y avait pas intérêt à gagner 500 à 700 € par maison », remarque celui qui emploie dix personnes et dont le carnet de commandes est plein pour 2022. Le gérant note un regain d'activité depuis deux ans et relève « une tension sur la filière, qui n'est pas encore assez structurée, que ce soit en termes de formation ou de démocratisation des usages du bois ». Une tension qui lui fait craindre que



Réalisation d'une maison bio-climatique avec façades mixtes enduit et bardage en bois local

le bois ne parte à l'étranger. Victor Chassignol a créé une enseigne commerciale sous le nom de Clé en bois en 2018, pour montrer que l'on peut proposer une maison bois clé en main, pour un tarif de 1 800 €/m². « A isolation égale, si on considère l'empreinte carbone, le bois est avantageux économiquement. Ce que l'on préfa-

brique en atelier permet de gagner du temps de main d'œuvre sur le chantier. On a beaucoup d'idées reçues sur le bois et son entretien, mais sait-on par exemple qu'il existe des solutions pour le crépir ? Il faut montrer toutes les facettes de ce matériau », indique celui qui construit 12 maisons par an, dont huit clé en main.

L.J.

La Safer change la vie

“Avec la Safer, j'ai pu réaliser mon projet”

Louis, fier de s'être installé dans la Loire

La Safer est une société de services, spécialisée dans les transactions immobilières en milieu rural et périurbain.



Service Départemental de la Loire
5, rue de la Télématique
(entrée bâtiment 5, rue de la bureautique)
42000 Saint-Etienne

Retrouvez nos offres sur www.safer-aura.fr et [LinkedIn](#)

safer
Auvergne-Rhône-Alpes